

REN パラナ・ネットワーク会合の開催

4月20日、在クリチバ日本国総領事館は、REN パラナと共催で、総領事公邸に於いて女性起業家を招待したネットワーク会合を開催しました。

開会に際して、若枝総領事代理から、これまで日本政府は、日ブラジル両国の友好関係及び連携強化等を目的として、若手日系起業家のネットワーク形成を支援してきた旨紹介しました。

続いて、レスリー・イシイ REN ブラジル役員から、ブラジリアにおけるRENブラジル設立の経緯等を紹介した上で、起業家ネットワークの意義を十二分に理解して、活用することが重要であるとして、「とにかくやってみて、物事を始め、一歩を踏み出すこと、自らの利益のためではなく、周囲のために真摯に実施することが重要である」との挨拶がありました。また、ハラ REN パラナ会長から、友情、尊重、信用に基づくRENネットワークを活用し、企業が一層成長していくことを期待しているとの挨拶がありました。



出席者一同



意見交換の様子



Consulado Geral do Japão
em Curitiba



左から:ハラ REN パラナ会長、若枝総領事代理、イシイ REN ブラジル役員



公邸料理人の和菓子と出席者提供の自社洋菓子を供した懇談



Consulado Geral do Japão
em Curitiba



各出席者が自社製品を展示



REN パラナ創立時メンバー

左から:シモヤマ SEBRAE 管理官、ハラ REN パラナ会長(パラナ日伯商工会議所青年部副会長)、
イシカワ・パラナ連邦工科大学教授及びオオヌキ・パラナ州科学・技術・高等教育局管理官